

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil temuan penelitian dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Kemampuan siswa kelas IV SD Negeri 117475 Sei Baruhur Kabupaten Labuhanbatu Selatan pada karya menggambar proporsi binatang dengan tema burung tahap pretest secara keseluruhan berada pada taraf kemampuan yang kurang baik dan belum sesuai. Kemampuan dalam menggarap bentuk tubuh secara proporsional dalam menggambar burung tampak lemah atau belum sesuai akibat belum pahamnya siswa dalam penggunaan garis bantu untuk membentuk proporsi tubuh burung tersebut.
2. Kemampuan siswa kelas IV SD Negeri 117475 Sei Baruhur Kabupaten Labuhanbatu Selatan pada karya menggambar proporsi binatang dengan tema burung tahap posttest secara keseluruhan mengalami perubahan atau berada pada taraf kemampuan yang cukup baik dan sesuai. Terdapat efektifitas hasil gambar menjadi lebih baik. Perubahan hasil gambar dalam menggarap bentuk tubuh secara proporsional dalam menggambar burung tersebut menjadi lebih baik dan sesuai di akibatkan siswa sudah paham dan menerapkan penggunaan garis bantu untuk mewujudkan bentuk proporsi tubuh burung tersebut. Dan garis bantu juga terlihat sangat efektif untuk siswa dalam membentuk gambar burung dengan baik

Dari penelitian tersebut berdasarkan deskriptor untuk melihat efektifitas sebelum menggunakan garis bantu dan sesudah menggunakan garis bantu dalam menggambar proporsi burung yang dihasilkan siswa, maka dapat disimpulkan bahwa rata-rata secara keseluruhan hasil karya siswa Kelas IV SD Negeri 117475 Sei Baruhur Kabupaten Labuhanbatu Selatan dalam menggambar proporsi burung setelah menggunakan garis bantu mengalami perubahan atau peningkatan menjadi lebih baik dan sesuai.

B. Saran

Untuk lebih memberikan harapan pengembangan kemampuan siswa dalam berkarya pada menggambar binatang masa mendatang kiranya perlu diajukan beberapa saran yaitu :

1. Dalam menggambar binatang, sebaiknya siswa harus menggunakan garis bantu agar siswa dapat lebih mudah dalam membentuk tubuh binatang dan gambar yang dihasilkan dapat lebih baik dan sesuai dengan bentuk proporsi tubuh binatang tersebut.
2. Kepada sekolah disarankan untuk lebih banyak membantu siswa dalam pengadaan referensi sebagai bahan pengetahuan yang lebih untuk memperkaya pengetahuan siswa.
3. Kepada pembaca semoga skripsi ini dapat bermanfaat.